

Umwelt und Schöpfungsverantwortung

Am 25. April 2021 starteten 3 Gemeinden unserer Pfarre mit kleinen Aktionen, die das Thema Umwelt und Natur ein wenig in den Focus rücken sollten.

Das Jahresthema der Pfarre konnte bisher coronabedingt nicht wirklich in Angriff genommen werden.

An diesem Sonntag war es soweit.



In der Katharina von Siena wurde ein Stück der Wiese zu einem „Bienenstreifen“ umgewandelt.

Spezielle Wiesenblumensamen, die Bienen anlocken sollen, wurden nach dem Gottesdienst von allen Gemeindemitgliedern ausgebracht.



Danach wurde kräftig gegossen, um möglichst bald den Erfolg der Aktion sehen zu können.



In der Gemeinde Königin des Friedens wurden bei der Mariengrotte im Garten Blumen gepflanzt.

Viele fleißige Hände mit „grünen Daumen“ machten aus einem Erdrabatte ein blühendes Gartenbeet, zu Ehren der Muttergottes, aber auch zur Freude für die Augen aller, die in den Garten kommen.



Viele unserer Messbesucher unterstützten unsere „Gärtner“ moralisch durch Zusehen und Ratschläge geben.



Bei strahlendem Sonnenschein und sehr angenehmen Temperaturen, brauchte so mancher Besucher zur Stärkung Fruchtsaft, der in Bechern gereicht wurde.

Mit viel Engagement unterstützten **die Mitglieder der Gemeinde St. Anton** zum internationalen Tag der Mutter Erde, die Aktion der Pfadfinder zum St. Georgs Tag, und **befreiten den Platz um die Antonskirche von Müll.**



Jetzt strahlt der Antonsplatz wieder.

